

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Giatkan Anjongsana Warga Masyarakat dalam Rangka Cooling System

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.EKSPOS.CO.ID](http://PURWAKARTA.EKSPOS.CO.ID)

Sep 13, 2024 - 14:23



Purwakarta – Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan anjongsana. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya cooling system yang bertujuan

menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang Pilkada 2024. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas mengunjungi rumah-rumah warga untuk berdialog secara langsung, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan mendengarkan aspirasi serta keluhan warga.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa kegiatan anjongsana ini bertujuan untuk memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan dilibatkan dalam menjaga ketertiban wilayahnya. "Dalam rangka cooling system menjelang Pilkada 2024, kami berusaha untuk menciptakan suasana yang kondusif melalui pendekatan langsung dengan warga. Kami ingin mendengarkan apa yang menjadi kekhawatiran mereka dan memberikan dukungan serta solusi," ujar Kapolsek pada hari Jum'at, 13 September 2024.

Selama anjongsana, Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas, terutama pada masa pemilu yang rentan akan konflik. Warga diajak untuk tetap tenang, tidak mudah terpancing oleh isu-isu yang memecah belah, dan berpartisipasi dalam menjaga lingkungan agar tetap kondusif.

"Kami berharap dengan adanya komunikasi yang intensif dan silaturahmi ini, masyarakat merasa lebih dekat dengan kepolisian dan siap bersama-sama menjaga keamanan selama masa Pilkada. Partisipasi aktif dari warga sangat penting untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan," tambah Kompol R. Dandan Nugraha Gaos.

Melalui kegiatan ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk menjaga stabilitas dan ketertiban masyarakat, menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi warga dalam menghadapi tahapan-tahapan Pilkada 2024.